



PARASHÁH - PORCIÓN DE LA SEMANA

#1/ BRE'SHIT - "EN EL PRINCIPIO"

Genesis 1:1 - 6:8

Día 1. Introducción de Conceptos Importantes



Iniciamos nuevamente el ciclo anual de la Parashát, comenzando el estudio hoy desde el libro de Génesis (BRE'SHIT) 1:1 - 6:8

El libro empieza con la palabra hebrea **RE'SHIT**: Esta palabra literalmente en el campo agrícola, se refería a la **mejor muestra** y la de **más alta calidad** que se traía del campo; el producto de la más alta calidad, y que tenía una propiedad muy particular.

Así, que cuando HASHEM la aceptaba **como ofrenda**, ella bendecía de manera simbólica y literalmente toda la cosecha. **De manera que, al traer un buen grano (un buen RE'SHIT) toda la cosecha que se produjera iba a ser hecha semejante al RE'SHIT** y entonces toda la cosecha que se producía, quedaría bendecida como ese RE'SHIT que se había traído.

El libro de Génesis empieza **afirmando: Con, o en RE'SHIT** creó, u organizó **Elohim los cielos y la tierra. El original dice Be RE'SHIT. (Be: en o con)** Así que este RE'SHIT no se considera distinto o diferente de Dios, tiene los mismos atributos y características que Dios. Algunas denominaciones afirman:

‘Dios creó por medio de Jesucristo’ piensan que Dios es uno y Jesús es otro, y no es así. Dios organizó todo de acuerdo con la figura del RE’SHIT.

Veamos ahora **Proverbios 8.1- 6.**

¿No clama la sabiduría, Y da su voz la inteligencia? En las alturas junto al camino, a las encrucijadas de las veredas se para; en el lugar de las puertas, a la entrada de la ciudad, a la entrada de las puertas da voces: Oh hombres, a vosotros clamo; dirijo mi voz a los hijos de los hombres. Entended, oh simples, discreción; Y vosotros, necios, entrad en cordura. Oíd, porque hablaré cosas excelentes, Y abriré mis labios para cosas rectas.

Cuando leemos Proverbios 8.22 encontramos:

“HASHEM me poseía en el principio, Ya de antiguo, antes de sus obras”.

En el Original hebreo dice: HASHEM compró por mí el RE’SHIT de su camino, ¿Qué compró? Compro en RE’SHIT, los cielos y la tierra. La eternidad de sus obras desde antes. HASHEM compró por medio del RE’SHIT su camino. En hebreo el verbo en Proverbios 8:22 no es poseer, es **comprar** por Si mismo, los cielos y la tierra, esta expresión es muy diferente a decir me poseía en el principio.

El RE’SHIT, también es la sabiduría; Be RE’SHIT Bará’, nos indica que está dentro del RE’SHIT, es decir que sin El Mesías no existe nada y nada fue creado sin RE’SHIT.

BE RE’SHIT

Bará

RE'SHIT entonces es ese modelo, es la mejor muestra, con las mejores características y atributos. Cuando HASHEM hizo o creo los cielos y la tierra, como dice la Escritura, todo lo hizo perfecto para Su gloria. Todo es de Él, por El y para El, fue de esta manera que El hizo todas las cosas.

Be RE'SHIT nos indica que, con ese RE'SHIT, HASHEM hizo la creación, y organizó los cielos y la tierra. Fue así como finalmente e independiente de lo que ocurriera con lo creado más adelante, HASHEM había preparado todas las cosas en torno a RE'SHIT. Es decir, en torno a esa figura de RE'SHIT Dios organizó los cielos y la tierra.

¿Qué ES RE'SHIT?

Respondamos a la pregunta: ¿Qué es RE'SHIT? o ¿La sabiduría que será?

Pensemos: ¿Es otra persona independiente de Dios? o ¿está hablando aquí en sentido personificado? Tendríamos que decir que por medio del RE'SHIT (Sabiduría), EL creo las cosas.

Significa que en RE'SHIT o **con relaciónn a/** o **dentro de RE'SHIT** creó todas las cosas. Es decir, fuera del Mesías no existe nada. Porque YEHOSHÚA' ES EL RE'SHIT DEL EVANGELIO.

Él es el origen único y común de todas las cosas. Dentro de ese RE'SHIT, con relación a, o de ese origen único y común de todas las cosas, HASHEM creó todo. Fuera del Mesías no existe nada. Esto es lo que expresa Juan 1.3:

Todas las cosas por él fueron hechas, y sin él nada de lo que ha sido hecho, fue hecho. Él (El Mesías) gobierna todas las cosas, y El Mesías es la imagen misma de la Sustancia de Dios, no existe aparte de él; es EL mismo. Todo lo creó dentro de El Mesías, por El y para El. Pero nunca son dos personas.

Del sacrificio de ese RE'SHIT iba a depender la adquisición, o COMPRA de los cielos y la tierra. Yehoshúa' vino para comprarnos, para restaurarlo todo.

De la imagen visible de El Mesías, depende absolutamente todo. Entonces Dios

creó los cielos y la tierra en función de su propio Cuerpo - El Mesías - que es la imagen de la substancia de Dios.

El RE'SHIT, iría a venir aquí a comprar los cielos y la tierra; a comprarnos.

Quiere decir que Dios se despojó a si mismo de su Cuerpo y lo entrego; la sabiduría RE'SHIT se despojó a si mismo de Su Cuerpo y en torno a Su Cuerpo, hizo girar todas las cosas, para rescatar así los cielos y la tierra, de no haberlo hecho todo estaría perdido.

Visualicémoslo así: imaginemos una balanza, dónde los Cielos y la tierra están en un lado, y en el otro lado de la balanza esta Su Cuerpo RE'SHIT, pero si Su Cuerpo se quita, los cielos y la tierra se caerían.



Otro ejemplo para ilustrarlo de manera sencilla: Usted va a comprar un vehículo que se ajuste en todo a su propia condición física, entonces ese vehículo tiene que estar acondicionado a las necesidades de su cuerpo. En



La plenitud de la deidad organizó los cielos y la tierra, en función de su cuerpo llamado RE'SHIT.

Así se debe leer Génesis 1.1

virtud de tales necesidades, o a una discapacidad en particular; este vehículo debe estar acondicionado particularmente para usted. Su propio cuerpo es el que determina como tiene que ser diseñado el vehículo.

Dios creó los cielos y la tierra en total dependencia de su RE'SHIT, como está escrito:

El Hijo del hombre vino a buscar lo que se había perdido. Lucas 19.10

RE'SHIT es la primicia del Cuerpo de `Elohim, RE'SHIT es El cuerpo de Dios.

Recordemos nuevamente que la calidad del RE'SHIT, transmite sus características a la cosecha, que se obtendría. O sea, la tierra depende totalmente de la plenitud de la Deidad; de los atributos de `Elohim, el RE'SHIT es La Primicia en quien habita la plenitud de la verdad.

¡En el principio creó Dios!... Aquí no está hablando solamente de tiempo, también se refiere que fue en El Mesías que creó todas las cosas! Se refiere al Originador de todas las cosas.

Al crear todas las cosas, la misma creación estaría acondicionándose a EL mismo, a Su cuerpo, su RE'SHIT que tenía la cualidad de transmitir su imagen, con sus características. ! Un Plan perfecto!

Por eso fue necesario que después del pecado El viniera manifestándose como hombre, para morir y redimirnos para que, luego resucitando, volviera a colocar en orden toda esta creación a Su manera, a Su diseño.

RE'SHIT es Su Cuerpo, la imagen misma de Su sustancia. Entonces Yehoshúa' es la primicia de sus atributos, la primera y única imagen que EL proyectó. En Él habita toda la plenitud de la deidad.

Otro ejemplo que nos puede servir es el de un castillo de arena en la playa... ¿Qué es? Es la arena de la playa. Ese castillo no es algo distinto a la arena de la playa, es la misma arena de la playa. Es decir, es 100 por ciento arena. Ese castillo es una formación de la arena. El castillo tiene formas especiales, pero independiente de la forma y la apariencia nunca deja de ser arena.

La expresión visible de HASHEM es Yehoshúa', es Su cuerpo, que aquí conocimos como Yehoshúa' HA MASHÍAJ- El Mesías, - que se llama RE'SHIT, no es una segunda persona **"Elohim es el campo, del medio del cual sale el RESHIT."**

Por eso Pablo dice en Romanos que Su eterno poder y su deidad se hace visible a través de la creación, del RE'SHIT - Yehoshúa'. Es Él mismo, y no otro aparte, ni diferente. Romanos 1.20.

Yehoshúa' es la primicia de sus atributos.

Entendámoslo así: Es un sello de seguridad, por lo que EL juró por sí mismo, no teniendo otro por quien jurar (Hebreos 6.13). Para que todo dependiera de EL, y de nadie más; porque fuera de EL nada existe. Su soberana decisión está sobre todo lo que acontece sobre cielo y tierra. Por eso para rescatarnos tuvo que enviar su cuerpo - RE'SHIT - porque todo lo había creado en función de su mismo Cuerpo. Antes de EL aún no había nada creado.

Efesios 1.22-23: Aun todas las cosas las sometió 'Elohim bajo sus pies y lo puso a Él por Cabeza sobre todas las cosas para la asamblea, la cual es Su Cuerpo, la plenitud de aquel que todo lo llena en todo.

Cuando Dios decide rescatar lo que se había perdido, El ofrenda Su propio Cuerpo (RE'SHIT) en rescate, sabemos, todo fue creado con ese sello garantizado. La plenitud de la deidad, llámese 'Elohim, organizó todo en función de su cuerpo que es el RE'SHIT.

Juan 1.1 entonces debe leerse así: En Re'shit (el origen común de todas las cosas) estaba el logos, la Palabra o Corporeidad divina, y a Él le pertenecía. Be RE'SHIT en hebreo, es lo que los griegos llamaron "logos".

Entonces el origen de todas las cosas le pertenece a la plenitud de la deidad, pero la traducción en Juan capítulo 1 no dice "le pertenecía" sino "**estaba con**" lo cual distorsiona la idea.

La plenitud de la deidad tiene un Cuerpo (RE'SHIT) y ese Cuerpo es el origen común de todas las cosas. Todo lo que Elohim hizo, estaba en dependencia de

su RE'SHIT. Así que RE'SHIT "es la prenda de garantía" para lo que pudiese ocurrir hacia el futuro con todo lo creado.

`Elohim lo hizo todo a la semejanza de la gloria suya. Le proyecto Su Gloria a todo lo creado. El problema fue cuando la creación se dañó por el pecado.

Por eso Yehoshúa' significa que '**Adonay es la salvación**'. `Elohim es uno y su nombre es uno.

Efesios 1:23 sometió **todas las cosas bajo sus pies**...Esta es la plenitud de la deidad. `Elohim organizo los cielos y la tierra para hacerlos depender de su RE'SHIT. De aquello que lo llena todo, en todo. Esto no quiere decir que Dios iba a desaparecer. Porque `Elohim es uno y su nombre es uno.

Usado con permiso de su autor: Eric de Jesús Rodríguez Mendoza.